
天鹏御景小区

会展效果远超预期

后期销售火暴可期

晨报讯（记者 陈海寅）“中凯·百悦城杯”中国·

鹤壁 2011春季住宅产业文化节的适时举办， 让众房

企、商家收获颇丰。 5 月 4 日，记者从天鹏·御景小区

售楼部了解到，通过本次住宅产业文化节，该项目的

宣传效果远远超过了预期。

“天鹏御景参加本次文化节，主要是宣传推介，并

无销售。但短短 4天时间里，我们接待了数千客户，其

中有 300多位客户明确表示等我们的项目开盘后，一

定会前来购买。 ”天鹏御景售楼部销售经理王新亮告

诉记者，不少客户都是看中了小区绝佳的地理位置和

高端的楼盘品质。“天鹏御景紧临淇河，位置优越，环

境优美，周边各项配套设施齐全。房子都是全明户型，

设计合理。 在建筑质量和细节问题上，我们更是严把

关口，尽百分之百的努力将天鹏御景打造成经典。 ”

“虽然本次住宅产业文化节已经圆满落幕，但带

给我们的积极影响非常深远。 通过这个平台，我们让

更多的市民了解并认可了天鹏御景小区，这给我们的

后期销售工作带来了很大鼓励。”王新亮说，通过这次

活动的宣传，天鹏御景小区正式开盘后必将取得良好

的销售业绩。
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“五一”起，商品房销售须明码标价

鹤城楼市难觅标价牌

■说法

业内人士盼细则，监管部门不明确

●业内人士：需进一步细则出台

就《商品房销售明码标价规定》及鹤壁实

施现状，记者采访了新区某楼盘的营销总监。

该业内人士告诉记者：“国家出台这项政策的

初衷是非常好的， 目前商品房买卖双方信息

的不对称性滋生了许多隐形的价格欺诈行

为，老百姓往往都是吃亏的一方。 但从目前情

况来看，《规定》 在鹤壁市场不打折扣来执行

是有相当大难度的。 ”

这位业内人士介绍，目前开发商大都采

用“少批量多批次”的开盘策略，这一模式推

盘能够营造良好的销售势头， 而且开发商也

可以借此试水市场， 更为灵活地把握消费者

动态，适时调整后续的推盘数量和定价策略。

《规定》的出台，有利于抑制部分开发商的违

规行为，特别是可以避免在开盘销售中，开发

商根据客户数量盲目加价、“坐地起价”，这对

开发商捂盘惜售、虚假销售、哄抬房价等违规

行为将严格限制，如果严格执行，开发商“饥

饿式”营销将很难得逞，也能使消费者在购房

过程中获得更充分的信息， 减少被蒙骗的几

率，有利于规范市场。

他说：“之所以开发商目前都不对《商品

房销售明码标价规定》作出反应，采取相应措

施将信息都公布出来， 他们大致出于以下几

点考虑： 一是价格策略和销控策略可以说是

商品房营销当中最为重要的两个策略， 一下

子公布所有价格和所有取得预售证的房源会

让开发商在营销上陷于被动， 利益也会大大

受损；二是市里具体的细则还没有出来，在大

家都在观望的情形下很难有开发商率先公示

出来； 三是各楼盘中几乎都有对特定个人的

优惠，公布出所有已售房源的价格信息，可能

会引起购房者对价格不平等的不满。 ”

“当然，开发商的考虑都是单方面的，而

国家出台该《规定》的初衷还是更多地考虑了

购房者的意愿，其中的矛盾如何解决，《规定》

的执行情况如何， 还需要政府综合考虑各地

实际，出台更具操作性和指导性的细则。 ”这

位人士说。

●监管部门不明确

面对《商品房销售明码标价规定》在鹤壁

受冷遇的现状， 记者分别向市房产管理局和

市发改委有关科室了解情况， 但双方都表示

此《规定》 的贯彻执行不在自己的职责范围

内。

□晨报记者 金锏

■背景

今年 3 月 16 日，国家发

改委发布《商品房销售明码

标价规定》（下称《规定》），专

门对商品房销售的明码标价

问题作出规定， 要求商品房

销售实行一套一标价， 明确

公示商品房销售中每套房源

总价和每平方米单价， 并标

明在售地下停车位面积和销

售总价、 物业收费标准等代

收代办收费。 商品房经营者

不得在标价之外加收任何未

标明的费用。 对取得预售许

可或者办理现房销售备案的

房地产开发项目， 要在规定

时间内一次性公开全部销售

房源， 严格按照申报价格明

码标价对外销售。 该《规定》

自 2011 年 5 月 1 日起施行，

旨在规范房地产市场秩序，

着力解决当前商品房销售中

存在的标价混乱、 信息不透

明、价格欺诈等问题。 记者 5

月 4 日以购房者身份对新区

多家在售楼盘进行调查后发

现，几乎无人执行《规定》，各

楼盘房价仍如雾里看花。

■现场

说法各不相同，做法却完全相同：都无公示

●所剩房源不多，无须公示

5月 4日上午，记者来到位于九江路上的

一楼盘售楼中心，刚进入大厅，一名女售楼员

就主动上前上招呼， 她将记者带到大厅中央

的沙盘处就开始介绍起该楼盘的各种优势，

对记者提到的房价问题却并无明确答复。 记

者注意到，售楼大厅内除了沙盘、户型模型及

墙壁上张贴的开发商、 楼盘介绍等宣传物料

外，并没有具体在售房源的信息公示。 当记者

问及此次“一房一价”及房价公示的相关规定

时， 售楼员以所剩房源不多来搪塞：“我们这

里的房子基本上售完了， 你想知道哪套的价

格你问我，没必要公示。 ”

在黄山路上某售楼中心， 记者也得到同

样的答复：“我们现在这个盘就剩一套大户型

了，没有啥好公示的。 现在我们要开发另外一

个新楼盘，你可以在这里排号。 ”

●没有接到相关通知

在鹤煤大道西段某楼盘售楼中心， 墙上

倒是挂有在售楼盘的预售许可证， 但并没有

《规定》中要求公示的房价等内容。 一名售楼

员对记者提到的相关问题明显产生了戒备，

她把记者当成了其他楼盘前来“踩盘”的，甚

至直接告诉记者到附近的另一家楼盘的销售

中心去看看。 对于为什么没有公示房价等信

息，这名售楼员表示，“没有接到通知”。

●这是内部资料，让你看了也没用

在黄山路某售楼中心， 记者依然没有看

到《规定》要求进行公示的相关信息。 在询问

房价时，销售人员从柜台里拿出一个文件夹，

动作非常神秘地翻看了一阵， 然后对记者问

到的房子报上了单价。 当记者提出想要看该

文件夹上的房价时， 这名售楼员说：“这是内

部资料，你不能看。 你想要哪套房子我告诉你

价格，你知道其他房子的价格也没有用。 ”

●随便你到哪个售楼部都不会看到公示

鹤壁高中附近一小区的售楼中心， 可以

看到大厅里布置得富丽堂皇， 但就是找不到

房价信息的公示栏。 对此，该小区的售楼员说

出这样一句话：“不仅我们这儿没公示， 随便

你到哪个售楼部都不会看到公示。 ”记者问其

原因，该售楼员闪烁其词，没有给出解释。

●我们五证齐全，只是没有贴出来

在鹤煤大道东段某小区售楼部， 一名工

作人员看到记者有疑惑， 就拿来一个文件夹

翻开让记者看。 文件夹内是该项目的房源信

息和房价。“打红叉的是已经售过的，未售的

都标有价格。 ”该工作人员说。记者看到，在这

张纸上，每一套未售的房屋都标上了单价，能

够让人一目了然，但用红色“X”表示的已售房

源，就没有标价。 而按照《规定》，已售的房屋

也是要标示售价的。

既然有这样的房源及价格信息， 为什么

不公示出来呢？ 该工作人员称：“我们五证齐

全，价格也透明，只是没有贴出来。 ”

■条文

《规定》要求商品房经营

者应当明确标示以下与商品

房价格密切相关的因素：

（1）开发企业名称、预售

许可证、土地性质、土地使用

起止年限、楼盘名称、坐落位

置、容积率、绿化率、车位配

比率。（2）楼盘的建筑结构、

装修状况以及水、电、燃气、

供暖、 通信等基础设施配套

情况。（3）当期销售的房源情

况以及每套商品房的销售状

态、房号、楼层、户型、层高、

建筑面积、 套内建筑面积和

分 摊 的 共 有 建 筑 面 积 。

（4） 优惠折扣及享受优惠折

扣的条件。（5）商品房所在地

省级价格主管部门规定的其

他内容。

《规定》要求“对已销售

的房源， 商品房经营者应当

予以明确标示。 如果同时标

示价格的， 应当标示所有已

销售房源的实际成交价格。 ”

打拼四年，终于成家立业

日记主人公：刘飞（化名）

月收入：3000元左右

买房时间：2010年夏天

整理：晨报记者 陈海寅

2007 年夏天，我大学毕业，应聘到新

区一家单位工作。工作稳定后，就有了尽快

成家立业的想法。

因为房子的事儿， 有段时间我感觉压

力特别大，一想起买房就头疼。可是到了谈

婚论嫁的年龄，没有房子，我连交女朋友的

底气都没有。 单位一些热心的同事倒是给

我介绍过一些女孩， 但都是见了几次就断

了联系。不全是别人嫌我没房子，我自己也

实在没有勇气去为别人许诺婚姻。 眼看着

年龄越来越大， 我想有套房子的想法越来

越强烈。

因为自己是从农村走出来的， 我深知

自己没有强大的经济后盾， 所以从一工作

我就特别注意省吃俭用，尽量多存钱。工作

了三年之后，也就是 2010 年，我终于有了

5 万多元的积蓄。 可没想到房价远比我的

储蓄增长得快，此时在不少地段，想找一套

面积 100平方米、价格低于 30 万元的房子

已经很难了。我强烈地感觉到，买房的事不

能再拖了， 否则可能我会离自己的房子越

来越远。 我决定不管怎么样都要想办法尽

快把房子买了。

考虑到自己的资金能力， 我把目光定

在了新区北部的楼盘。在朋友的推荐下，我

去看了锦绣江南小区。说实话，刚开始去的

时候我并没有过多想法， 但看过后我立即

就下了决心： 这么高品质低价位的楼盘不

能错过。

这个小区让我特别中意： 其西临新区

主干道兴鹤大街， 交通十分方便， 周边商

场、学校簇拥，生活相当便利。 该小区一期

的成熟景观也很漂亮， 最主要的是这个楼

盘实惠的价格是我完全可以承受下来的。

我没有犹豫， 很快就在这个小区选定

了一套 60多平方米的两室一厅房子。取出

自己全部的积蓄，我又向朋友借了一些，非

常顺利地付清了首付，办理了房贷。定下房

子的那天，我心情特别好，就像一下扔掉了

长时间背在肩头的数百斤的担子一样畅

快。去年年底，我和心爱的女友走进了婚姻

的殿堂。

如今，我们的房子马上就要交工了，我

和妻子正在紧锣密鼓地筹备装修的事儿。

来鹤壁打拼了接近 4年， 我终于完成了自

己当初成家立业的梦想。
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细节是责任和价值的体现

———中凯·国际商业街更名的背后

创新是时代的主题。一个企业，只有不断地创新，

才会拥有不断发展的动力。今天，当中凯·悠乐汇商业

街正式更名为中凯·国际商业街的时候， 所有熟悉悠

乐汇商业街的人都明白，其开发商又一次擎起创新的

大旗，向新的高度迈进。

悠乐汇商业街曾经是一个符号，一个代表商业地

产高度的符号，一个代表城市形象的符号。这一符号，

承载着多少置业者创富的梦想；这一符号，牵动着多

少市民们渴盼的目光。 在悠乐汇商业街的运筹前期，

开发商做了大量细致入微的工作， 产品规划几易其

稿，合适产品在亮相之后就赢得了市场的口碑，项目

在没有大力宣传的情况下， 目前排卡已达 500 余组。

市场再一次说明，好的产品自己会说话，初步的成功

为豫北明珠的呈现打下基础。

项目前期的顺利运作并没有让开发商陶醉。开发

商一直在思考的问题就是，如何让这个项目更好地与

企业的发展相融合、 更好地与城市的进步相协调；更

好地让投资中凯的人获得收益，案名的考究，只是开

发企业对于产品升级、服务升级、价值升级的一个开

始，在案名这一细节上的反复推敲，充分体现了开发

商对项目精益求精的追求。

每一次对自己的否定，都是一次嬗变；每一次对

自己的否定，都是一次飞跃。 这种飞跃其实也是一种

自我加压，也是对关注中凯，投资中凯的一种责任体

现，在经济迅速发展的时代，让项目与国际接轨，为广

大投资者搭建开放的舞台，在不断走向国际化的城市

中成就事业。 作为中凯置业倾心开发的项目，受到了

市政府的大力支持，受到投资人的关注，如何给予投

资人更好的回报，就是更名的初衷。 抓住这一历史细

节的开发商，果断地作出决定：用中凯·国际商业街替

代悠乐汇商业街， 让中凯·国际商业街成为鹤壁迈向

大都市发展的一台引擎。

从案名本身来说， 中凯国际商业街大气直白、朗

朗上口，好看、好听、好记，容易被大众接受和认可；从

与开发商的关系来看， 中凯·国际商业街更直观地体

现了开发商的责任与利益；从与前进中的城市形象关

系来看， 中凯·国际商业街更鲜明地烙上了时代的印

记；从传承历史的商业文脉来看，中凯·国际商业街更

体现着创新与变革……中凯·国际商业街的出现，便

得到大多数人的认可。

毫无疑问，案名虽变，中凯·国际商业街开发企业

的热情没有变，缔造一个真正现代商业榜样的决心没

有变，服务社会和人民的信念也没有变！ 从悠乐汇商

业街到中凯·国际商业街，这一简单的改变，背后透露

的是开发商对细节的精益求精、 对项目的百般呵护、

对业主的高度负责、对历史的真情告白。

（国华）

中凯·国际商业街效果图


